



HALLE ★ *Die Stadt*

Antrag

Nummer: III/2003/03020
Datum: 04.02.2003

Wiedervorlage:
Aktz.:
Bezug-Nr.:
Abteilung/Amt/Fraktion: CDU
Sänger, Frank

Beratungsfolge	Termin	Status	Zustimmung	Veränderung	Ablehnung
Stadtrat	26.02.2003	öffentlich beschließend			

Betreff: Antrag der CDU-Fraktion - betreffend die Neubesetzung der Stelle des Ausländerbeauftragten

Beschlussvorschlag:

Der Stadtrat möge beschließen:

Die Stadtverwaltung wird beauftragt, die Neubesetzung der Stelle des Ausländerbeauftragten haushaltskonsolidierend vorzunehmen. Falls dies nicht möglich ist, soll die Stelle in ehrenamtlicher Form ausgeschrieben werden.

Begründung:

Die Stadt Halle (Saale) hält ein umfangreiches Angebot im Ausländerbereich vor. Hier sollte es möglich sein, aus dem entsprechenden Personalbestand die haushaltskonsolidierende Neubesetzung der Stelle des Ausländerbeauftragten vorzunehmen.

Sollte dies nicht gelingen, so ist eine Neuausschreibung der Stelle in ehrenamtlicher Form vorzunehmen. Diese Form der Ausländerarbeit wird in der Stadt Magdeburg in enger Zusammenarbeit mit dem Ausländerbeirat bereits praktiziert, ohne dass es dort zu Qualitätsverlusten kommt.

gez. Frank Sänger
Fraktionsvorsitzender

Stellungnahme der Stadtverwaltung:

Der Antrag, die externe Neubesetzung der Stelle des Ausländerbeauftragten in ehrenamtlicher Form auszuschreiben, bedarf der Änderung der Beschlusslage im Stadtrat.

Die Stadtverwaltung schlägt vor, den Antrag der CDU- Fraktion im Sozial- und Gesundheitsausschuss sowie im Gleichstellungsausschuss im Zusammenhang mit den Ergebnissen der internen Ausschreibung zu beraten.

Szabados
Bürgermeisterin